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      Аннотация

    
        
          В рамках данной выпускной квалификационной работы является разработка технических решений, направленных на повышение энергоэффективности двухэтажного таунхауса для двух семей при проектировании, а также выбор оптимального метода строительства этого дома. Здание расположено в г. Санкт-Петербурге. Для достижения поставленной цели решались задачи по теплотехническому расчету ограждающих конструкций и мероприятиям по обеспечению энергоэффективности. В ходе работы был разработан календарный график и таблицы трудоемкости методов строительства, на основе которых был выбран оптимальный вариант. Задачи, которые были выполнены в рамках исследовательской части: 1. рассмотреть достоинства и недостатки теплоизоляционных материалов; 2. выявить критерии и подобрать теплоизоляционные материалы, подходящие для фасадной конструкции; 3. выполнить теплотехнический расчет, расчет экономической составляющей; 4. выбрать экономически выгодный вариант метода строительства с минимальным использованием ресурсов, времени и денежных средств. Для достижения данных результатов в ходе работы были использованы следующие информационные технологии, в том числе программное обеспечение: Autodesk Revit, Microsoft Word, Microsoft Excel, MS Project.
        

        
          Within the framework of this final qualification work is the development of technical solutions aimed at improving the energy efficiency of a two-storey townhouse for two families in the design, as well as the choice of the optimal method of construction of this house. The building is located in St. Petersburg. To achieve this goal, the tasks of thermal engineering calculation of enclosing structures and measures to ensure energy efficiency were solved. In the course of the work, a calendar schedule and tables of labor intensity of construction methods were developed, on the basis of which the optimal option was selected. Tasks that were performed within the framework of the research part: 1. consider the advantages and disadvantages of thermal insulation materials; 2. identify criteria and select thermal insulation materials suitable for the facade structure; 3. perform thermal engineering calculation, calculation of the economic component; 4. choose a cost-effective variant of the construction method with minimal use of resources, time and money. To achieve these results, the following information technologies were used in the course of the work, including software: Autodesk Revit, Microsoft Word, Microsoft Excel, MS Project.
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